

"A calzón quitado"

Margarita Gralia habla de sexo

JUAN CARLOS PEREZ

Margarita Gralia aprovecha que en México ya se puede hablar abiertamente de sexualidad y el día de hoy estrena la obra *Tengamos el Sexo en Paz*, obra de los brasileños Franca Rame, Jacopo y Dario Fo que produce el puertorriqueño Raymond Gerena. El montaje es dirigido por Angélica Aragón.

47E



DUPLA de grandes actrices.

Dirige Angélica Aragón

Margarita Gralia estrena *Tengamos el*

JUAN CARLOS PEREZ

viene de la primera página

La sede de este trabajo es el teatro Telón de Asfalto, lugar donde Margarita no interpretará ningún personaje, sino que será ella misma hablando de tópicos que afectan a hombres y mujeres en todo momen-

to de la vida sexual.

La afamada actriz hablará de temas como el de violación, aborto, hijos, amor, sida, e infidelidad, entre otros; siempre de una manera amena y divertida para que la gente tenga una mejor noción del trasfondo de la obra.

Ambas actrices coincidieron en

señalar que el sexo es un tema muy serio y del que apenas se está rompiendo con el tabú, de ahí que invitaron a personas de todas las edades para ver esta obra.

Aragón comentó que uno de los primeros trabajos donde se empezó a hacer referencia a este tema fue la

sexo en paz

telenovela *Mirada de Mujer*, en la que se abordaron muchos tópicos que afectan la vida de las parejas, de ahí que se sienta contenta de continuar con este tipo de realizaciones.

Para abreviar, Margarita Gralia, bajo la dirección de Angélica Aragón hablará de sexo "a calzón quitado".